

# ブロックだより

## 東北ブロック総会(青森県支部主催)

第35回平成29年度東北ブロック総会は青森県が担当し、平成29年10月22日(日)15時30分から青森市駅前近くのホテルアベスタ青森で新会長鈴木勝氏をお迎えし開催しました。

■出席者 鈴木 勝氏 校友会々々長 鈴木 勝氏 東北ブロック長奥野賢 岩手県菅原支部長他3名 宮城県一条支部長 福島県矢吹支部長 山形県大塚支部長 秋田県佐藤支部長他3名 青森県奥野支部長他3名

一、開会のことば 司会・進行については青森県支部副会長鹿内哲尚が務めブロック総会がスタート致しました。(開会のことばも含む)

右記の3点について、各支部より活発な意見が出され今後、各県が役員会、総会と共に実施している。又、会員の高齢化と役員(開会のことばも含む)の補充・オール日大との協力・年会費の納入者が減少・支部長の在籍が長期化等について話題となる。

五、記念撮影 六、懇親会 ※次期東北ブロック総会は岩手県で実施。9月30日(日)、盛岡のつなぎ温泉で行う。(文責 奥野 賢)



日本大学通信教育部校友会 北信越ブロック総会

平成29年10月7日(土)8日(日)、七尾市和倉の「海望」で北信越ブロック

## 支部だより

### 北海道後志支部総会

平成29年5月27日(土)ホテル「パコ旭川」にて上川支部総会・懇親会を開催。平成28年度の事業報告、会計決算・監査報告、29年度の事業計画と予算案の協議。すべて提案通り承認可決されました。

つづいて懇親会に移り、自己紹介の中で、特に名古屋に在住の田原靖久氏(S38年卒)は信用金庫の理事長勤務が長く、その後顧問として、税経事務所の代表税理士等々の要職をいただき、開催いたしました。

平成29年度北海道後志支部総会を、29年7月23日(日)午前11時30分より、余市町「みどりや寿司」に於いて、5名の出席をいただき、開催いたしました。

総会に先立ち物故会員の黙祷のあと、奈良清支部長の挨拶があり、支部長の進行にて議事には入りませんでした。

議事は、平成28年度事業報告並びに会計決算報告・会計監査報告がなされ一括承認されました。

29年度事業計画案・同予算案を提案、提案された議案は全て承認可決されました。

総会終了後、記念写真撮影をし、懇親会にうつり久し振りの懐旧談に花を咲かせ盛り上がりしました。午後2時30分に再会を約し支部総会を閉幕しました。(文責 須藤 克美)

日本大学通信教育部校友会 北海道後志支部総会

### 北海道石狩支部総会

平成29年7月8日(土)正午より、札幌グランドホテルに於て、15名の参加を頂き、石狩支部総会を開催致しました。

総会には川田順さん(文責)が挨拶のあと、奈良清支部長の挨拶があり、支部長の進行にて議事には入りませんでした。

議事は、平成28年度事業報告並びに会計決算報告・会計監査報告がなされ一括承認されました。

29年度事業計画案・同予算案を提案、提案された議案は全て承認可決されました。

総会終了後、記念写真撮影をし、懇親会にうつり久し振りの懐旧談に花を咲かせ盛り上がりしました。午後2時30分に再会を約し支部総会を閉幕しました。(文責 須藤 克美)

議事は、平成28年度事業報告並びに会計決算報告・会計監査報告がなされ一括承認されました。

総会終了後、記念写真撮影をし、懇親会にうつり久し振りの懐旧談に花を咲かせ盛り上がりしました。午後2時30分に再会を約し支部総会を閉幕しました。(文責 須藤 克美)

日本大学通信教育部校友会 北海道石狩支部総会

### 秋田県支部総会

平成29年6月29日(木)午後2時30分より総会を、秋田駅前「どん扇谷トピコ」にて、川上哲也支部長、佐藤朋夫支部長、岩野英雄支部長、福田健一支部長、佐々木寛副幹事、阿野会長等がスピーチの主幹事長の7名で開催されました。

尚、会計監査は、福田健一監事に電車内で済ませてもらったこと、難儀を崩されて欠席となりまして、誠に申し訳ないことをお詫言わせていただきました。

例年出席で、総会を元気にしてくれている小玉でどうしたものかとの話等でした。佐々木寛氏は、平成4年12月提出の論文「企業誘致と地域経済」からの工業開発策の推移の表(資料配布)と田中角栄著「日本列島改造

より深まり、次の世代へと繋がっていく事を確信致しました。校友会の発展を記念し、盛会の中、閉会致しました。(文責 作田 良子)

今年度の岩手県支部総会は、6月18日(日)午後4時から9名が出席して開催されました。当初予定の第1号議案の事業と収支決算及び第2号議案の事業計画案と収支予算案が、いずれも原案どおり承認されました。

改選については、来年度の東北ブロック総会後に、行うことになりました。

総会は、支部長挨拶のあと経過報告として、全国の校友会長に鈴木勝氏が就任され、岩手県からは菅原忠支部長が常任幹事に、藤井洋治幹事長が幹事になったとの報告がありました。

日本大学通信教育部校友会 岩手県支部総会

### 山形県支部総会

去る10月28日に県支部総会を日本海沿い庄内平野の酒田市内「ホテルイン酒田駅前」において12名の支部会員の集合で楽しく開催しました。総会出席集約により新たに校友2名の死亡がわかり全員で冥福を祈りました。

総会に新たな参加を促進するため開催地を変えたり、気軽に容易に参加できるように日帰りの開催を続けております。今回は新たに2名の参加がありました。

庄内浜の新鮮な魚料理を囲んで校友の絆を深め、たゆまず学び、働き切琢磨して生きていくことの大切さを話し合い次回総会での再会を誓い散会しました。(文責 大塚 勝衛)

総会後の懇談会では、例年の如く飲み放題食べ放題の他に、支部長の妹さんと息子の嫁さんの手料理の数々と地酒がふるまわれ、堪能しました。

その後、宿泊組はホテルまで送っていただき、二次会でも親交を深めました。

※来年度の東北ブロック総会は、平成30年9月30日(日)の午後から、盛岡・つなぎ温泉「愛真館」で開催されますので、どうぞ皆様方多数のご臨席を賜りますよう、ご案内申し上げます。(文責 藤井 洋治)

総会への参加要請が、支部

日本大学通信教育部校友会 山形県支部総会